

POLISI

Bersama Dalam Doa, Polres Semarang Harapkan Pilkada 2024 Berjalan Aman dan Lancar

Agung widodo - SEMARANG.POLISI.ID

Nov 26, 2024 - 17:56



Foto: Semangat kebersamaan dan harapan akan Pilkada yang aman dan lancar tergambar jelas dalam doa bersama yang digelar oleh Polres Semarang di Masjid Baitul Muslimin, Polres Semarang, pada Selasa (26/11/2024).

SEMARANG- Semangat kebersamaan dan harapan akan Pilkada yang aman dan lancar tergambar jelas dalam doa bersama yang digelar oleh Polres Semarang di Masjid Baitul Muslimin, Polres Semarang, pada Selasa (26/11/2024). Acara ini diikuti oleh seluruh personel Polres Semarang, dan dipimpin langsung oleh Kapolres Semarang AKBP Ike Yulianto W, SH. SIK. MH, bersama Wakapolres Kompol Fandy Setiawan SH. SIK. MH, serta PJU Polres Semarang. Selasa (26/11/2024).

Kapolres Semarang dalam sambutannya mengungkapkan harapan besar agar pelaksanaan Pilkada serentak 2024 di Kabupaten Semarang berjalan dengan aman, lancar, dan penuh kedamaian. “Besok adalah hari pencoblosan. Semoga seluruh proses Pilkada di Kabupaten Semarang, mulai dari pengamanan TPS hingga penghitungan suara, dapat berlangsung dengan baik tanpa gangguan,” ujar AKBP Ike.

Tidak hanya itu, doa bersama juga menjadi momentum untuk memohon keselamatan dan kelancaran bagi seluruh petugas yang bertugas, termasuk personel TNI-POLRI, Linmas, dan petugas TPS yang menjaga setiap tahapan Pilkada. “Kami berdoa agar seluruh petugas diberikan kesehatan dan kekuatan dalam menjalankan tugasnya. Semoga pelaksanaan Pilkada di Semarang dapat menjadi contoh yang baik bagi daerah lainnya,” tambah Kapolres.

Dalam kesempatan tersebut, Ustadz Luthfinul Hakim SE. M.Si., yang memberikan ceramah, turut memberikan dukungan moral bagi jajaran pengamanan. “Amanah ini harus dijalankan dengan keikhlasan dan keseriusan. Insya Allah, jika dilakukan dengan tulus, Allah SWT akan memberikan berkah berupa kelancaran, keamanan, dan ketertiban dalam Pilkada ini,” ujar Ustadz Luthfinul dengan penuh semangat.

Kegiatan doa bersama yang dilaksanakan dengan penuh khidmat ini ditutup dengan bacaan Asmaul Husna dan Sholawat untuk Nabi Muhammad SAW. Semua peserta berharap agar Pilkada 2024 di Kabupaten Semarang dapat berjalan dengan aman, lancar, dan damai, serta menghasilkan pemimpin yang terbaik untuk masyarakat.

Dengan semangat kebersamaan, Polres Semarang berkomitmen untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat, memastikan bahwa setiap warga negara dapat menunaikan hak pilihnya dengan tenang dan damai.

Editor : Jis Agung

Sumber: Humas Polres Semarang